

Sambut Pemilu 2024, Kapolsek Maulana Arief Hadiri Bimtek Anggota PTPS Se-Kecamatan Gunungpuyuh

Rams Sultan - GUNUNGPUYUH.WARTABHAYANGKARA.COM

Feb 10, 2024 - 18:10



Kota Sukabumi - Dalam rangka mempersiapkan pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Sesuai dengan arahan dari Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.I.K., S.H., MSi. melalui Kapolsek Gunungpuyuh, AKP Maulana Arief, S.H., M.H., menghadiri acara Pembinaan Teknis (Bimtek) bagi anggota Pemgawas Pemungutan Suara (PTPS) Se-Kecamatan Gunungpuyuh.

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Panitia Pengawasan Kecamatan Gunungpuyuh (Panwascam) di Gedung Pertemuan STKIP PGRI Jl. Karamat No.69 Kelurahan Karamat Kecamatan Gunungpuyuh Kota Sukabumi, pada hari Sabtu (10/02/2024).

Acara Bimtek dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Camat Gunungpuyuh, Danramil Gunungpuyuh, Perwakilan Bawaslu Kota Sukabumi, Divisi Hukum, Pencegahan, Parmas dan Humas, Ketua Panwascam beserta anggota Kecamatan Gunungpuyuh, 4 orang PKD setiap Kelurahan Se-Kecamatan Gunungpuyuh dan Peserta PTPS Se-Kecamatan Gunungpuyuh Sejumlah 143 orang Peserta Bimtek berasal dari Desa 4 Kelurahan sebanyak 143 orang.

Tujuan dari Bimtek ini adalah mempersiapkan anggota PTPS agar memahami tugas pokok yang harus dilaksanakan di Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Selain itu, peserta juga diberikan pemahaman, tentang Pengawasan dalam pemungutan, dan penghitungan suara di TPS agar berjalan lancar, aman, dan kondusif. Fokus dalam pelatihan ini, dengan harapan Pemilu 2024 dapat berlangsung damai. Kapolsek Gunungpuyuh, AKP Maulana Arief, S.H., M.H., menyampaikan pentingnya pelaksanaan tugas anggota PTPS dengan penuh tanggung jawab.

“Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam kepada anggota PTPS, sehingga mereka siap dan mampu menjalankan tugasnya dengan baik saat pelaksanaan Pemilu 2024 nanti,” ujar Kapolsek pada saat dikonfirmasi Sabtu (10/02/2024).

Kapolsek juga mengingatkan peserta Bimtek untuk memahami seluruh prosedur dan tata cara dalam Pengawasan pemungutan suara agar dapat berjalan dengan lancar dan tertib. “Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat menciptakan anggota PTPS yang handal dan dapat mengawasi Pemilu dengan baik,” tutup Kapolsek.